

Nennungsstart zur OÖMM 2015



veröffentlicht am:

19.12.2014

Die Vorbereitungsarbeiten für die OÖMM 2015 haben längst begonnen. Nun ist es wieder soweit, die Mannschaften und Spieler zu nennen.

Liebe Tennisfreunde,

Nun ist es soweit! Der Startschuss zur Oberösterreichischen Mannschaftsmeisterschaft 2015 ist gefallen, denn seit 15. Dezember 2014 ist das Online-Portal <http://ooetv-austria.liga.nu> für die Mannschaftsmeldung geöffnet.

Mannschaftsmeldung 15. Dezember 2014 bis 15. Jänner 2015

- Mannschaften melden
- Ballmarken bekanntgeben

ad Mannschaften

D.h.: die bestehenden Mannschaften bestätigen oder abmelden, neu Mannschaften melden, die Mannschaftsführer und Stellvertreter angeben und deren Daten überprüfen.

Bitte bei den Jugendmannschaften die gewünschte Spielklasse (Regionalklasse oder Bezirksklasse) im Feld Bemerkungen zur Mannschaft angeben!

ad Ballmarke

Für jede Mannschaft des Vereines kann eine (unterschiedliche) Ballmarke/Ball type angegeben werden.

Jugend: Bitte beachten, dass in der *U10 orange* gespielt wird und die *U12 Bezirksklasse grün*. Bitte die entsprechende Ballmarke angeben!

Eine Änderung der Ballmarke kann darüber hinaus bis spätestens 15. Februar 2015 mittels formlosem E-Mail an tennis@ooetv.at erfolgen.

Spielerlisten 1. Jänner – 15. Februar 2015

- Mannschaftslisten (Spielerlisten) erstellen

Seit heuer neu: Für jede Mannschaft ist eine eigene Liste mit den Spielern zu erstellen! Bitte daher die DFB 2015 genau studieren! Die Spielerlisten sind nach gerundetem eingefrorenem ITN-Wert zu reihen. Bei gleichem Wert obliegt dem Verein die Reihung, die jedoch in allen Bewerben in der Rangreihenfolge ident sein muss. Bitte nicht vergessen, dass die Spieler nur in jenen Mannschaften spielen dürfen, für die sie auch gemeldet wurden. Mehrfachnennungen im Verein werden nicht mehrfach verrechnet, pro Spieler erfolgt also eine einmalige Verrechnung mit dem Mitgliedsbeitrag!

Wir wünschen Euch viel Erfolg im kommenden Meisterschaftsjahr, schöne und erholsame Feiertage und einen perfekten Start ins Jahr 2015!

mit sportlichen Grüßen
Joachim Unterscheider
Sportsekretär des OÖTV

Quelle OÖTV